



Neuer Feuerwehrkommandant vom Gemeinderat bestätigt

Der neue Feuerwehrkommandant Peter Saur wurde am Montagabend vom gesamten Gemeinderat in seinem Amt bestätigt. Saur war von seinen Feuerwehrkameraden mit 92 Prozent Zustimmung als Chef der Freiwilligen Feuerwehr gewählt worden. Die Herrschinger Wehr verfügt über 68 Aktive und 12 jugendliche Nachwuchskräfte. Saur's Amtszeit beträgt nach dem Feuerwehrgesetz sechs Jahre. Als erster stellvertretender Kommandant wurde Timo Merk vom Gemeinderat bestätigt. Wie berichtet, war der langjährige und wegen seiner Kompetenz geschätzte Feuerwehrkommandant im Januar dieses Jahres überraschend zurückgetreten. Ebenso wie der neue Kommandant war er als hauptamtlicher Gerätewart bei der Gemeinde angestellt. Der ehemalige Kommandant hat die Herrschinger Wehr inzwischen verlassen.

Category

1. Gemeinde
2. Vereine

Date

31/07/2025

Date Created

27/05/2025